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ACTA-RESUMEN DE LA COMISIÓN PERMANENTE 
Foro Local – Distrito de Retiro.  

Jueves, 20 de julio de 2017 
18:00 horas 

Sala de la planta 2ª Centro Sociocultural Clara Campoamor, Plaza de Daoiz y Velarde, 2 

ASISTENTES: 

Dña. Mª Nieves Lozano Carbonero, Vicepresidenta 
D. Carlos de Grado Medrano, Secretario del Distrito 
D. Alberto López, dinamizador de los foros locales 
D. Luis Alfonso Díez Rodríguez, del Grupo Municipal Ciudadanos 
Dña. Marisa Mercado Merino, del Grupo Municipal Socialista 
Dña. Estela de Labra López, del Grupo Municipal Ahora Madrid 
D. Daniel Izquierdo Méndez, coordinador de la Mesa de Medio Ambiente 
D. Jorge Salvador López García, suplente de la coordinación de la Mesa de Urbanismo y Movilidad 
D. Javier García Garzón, coordinador de la Mesa de Promoción Económica 
Dña. Seneita Fernández de Zayas, coordinadora de la Mesa de Infancia y Juventud 
D. Rafael Rubio Sanz, coordinador de la Mesa de Salud y Prevención 
D. Begoña Malo Lozano, coordinadora de la Mesa de Diversidad Funcional y Mayores 
D. José Manzanares Núñez, coordinador de la Mesa de Derechos Sociales, Pobreza y Exclusión 
Dña. Ana Isabel Fernández Acebes, coordinadora de la Mesa de Presupuestos Participativos y Auditoría de la 
Deuda 
Dña. Isabel Sánchez Suárez, suplente de la coordinación de la Mesa de Igualdad 
D. Francisco Javier Rodríguez de Fonseca, coordinador de la Mesa de Cultura 

RESUMEN DE LA SESIÓN 

1. Intervención de la vicepresidenta. 

2. Intervención de los coordinadores de las mesas sobre el trabajo efectuado el último mes. 

3. En cuanto a la proposición de la Mesa de Igualdad sobre la instalación de una pancarta 

permanente con el lema “contra las violencias machistas” en la Junta Municipal del Distrito resulta 

aprobada por consenso. 

   Por lo que respecta a la proposición de la Mesa de Promoción Económica por la que se 

solicita que se desarrolle un plan por el que los establecimientos comerciales que lo deseen 

puedan realizar el manteamiento y embellecimiento de los alcorques en el Distrito, es aprobada 

por tres votos a favor, ocho abstenciones y ningún voto en contra. 

   En lo que hace a la proposición de la misma mesa sobre la petición de la justificación por 

parte de FERROSER del cumplimiento de la ratio mínima de contratación de trabajadores con 

discapacidad y de su inclusión social, en todos los servicios que presta al Ayuntamiento, resulta 

aprobada por seis votos a favor, uno en contra y cuatro abstenciones. 

4. Los miembros de la Comisión rechazan por seis votos en contra, uno a favor y cuatro 

abstenciones, la iniciativa para autolimitarse en la aprobación de las proposiciones que vengan de 

las mesas. 

   Por lo que hace a la propuesta de creación de un grupo de trabajo sobre barreras 

arquitectónicas, la iniciativa resulta aprobada por consenso. 



 

2 
 

5. Respecto a la sugerencia de la vicepresidenta para que se decida sobre si los coordinadores deben 

trasladar a su mesa las propuestas de otras mesas a título informativo, algunos miembros de la 

Comisión estiman que cada mesa debe de actuar como lo estime oportuno y otros coordinadores 

indican que en su caso ya lo están haciendo. 

   Sobre la cuestión de si un coordinador de una mesa que intervenga en la Comisión 

Permanente y que a su vez forma parte de ésta como suplente de la coordinación de otra mesa 

puede votar o no por tantas mesas como represente, la Comisión Permanente acuerda por ocho 

votos a favor, dos votos en contra y una abstención que sí que puede hacerlo. 

6. No hay ninguna objeción en cuanto a la tramitación de las peticiones de información. 

7. Interviene la coordinadora de la Mesa de Presupuestos y Auditoría de la Deuda, solicitando que se 

guarde una cierta homogeneidad en el formato -donde deben aparecer los miembros de la Mesa 

que acuden a la reunión-, contenido y redacción de las actas de las mesas, cuestión sobre la que 

intervienen varios coordinadores y coordinadoras sugiriendo que a tal efecto se utilice el modelo 

de acta recogido en la guía de buenas prácticas de los Foros Locales, la vicepresidenta recuerda 

que este modelo fue consensuado en la reunión que se hizo para trabajar la guía de las buenas 

practicas, a la que asistieron los coordinadores, vicepresidenta, suplentes y dinamizadora. 

La vicepresidenta expone la siguiente duda: Puesto que es la primera vez que vota en contra una 

propuesta que es aprobada para defenderla en el Pleno de la JMD, pregunta al secretario si debe 

defenderla ella o el coordinador; se la informa que debe defenderla ella. La vicepresidenta solicita 

al coordinador de la Mesa de Economía, que desarrolle la argumentación de la defensa, como 

viene haciendo con todas las propuestas que tiene que defender. 

 

Madrid, 20 de julio de 2017 

 


